

Arthur DELAPORTE

Député du Calvados

SOCIALISTES
ASSEMBLÉE NATIONALE



LETTRE D'INFORMATION

RETOUR SUR LE MOIS DE MAI 2025



La séquence intense du début du mois de juin (sur laquelle nous reviendrons au début du mois de juillet) m'a fait prendre un peu de retard sur la rédaction de cette lettre info mensuelle.

Le mois de mai s'est à la fois traduit par de nombreuses manifestations en circonscription, du 1er mai avec la fête du travail au 8 mai pour rendre hommage à celles et ceux qui ont combattu le nazisme, 80 ans après la capitulation de l'Allemagne nazie. Alors même que nous assistons à un retour des symboles haineux dans l'espace public en toute impunité, le 10 mai à Paris par exemple ou à Caen où des saluts nazis ont été proférés dans l'université, j'ai décidé de déposer pour cette nouvelle législature une [proposition de loi](#) pour les bannir dans l'espace public.

À Caen, vous êtes également venus échanger lors d'un café politique autour de la lutte contre les violences sexistes et sexuelles.

À l'Assemblée, nous avons adopté deux textes importants concernant la fin de vie. J'avais eu l'occasion de travailler dessus et d'échanger avec [l'Assemblée législative citoyenne](#) de la deuxième circonscription. L'un de ces deux textes renforce la prise en charge en soins palliatifs. L'autre ouvre l'aide active à mourir. Vous pourrez retrouver [ici](#) mon explication sur mon vote favorable à ce texte important qui donne une nouvelle liberté tout en étant très encadré (et même, il me semble, encore trop peu ouvert sur certains aspects).

En parallèle de cette activité législative, je poursuis activement les travaux de la commission d'enquête sur Tiktok et la protection des mineurs en ligne, nous y reviendrons plus longuement dans la prochaine lettre d'information. Avec plus de 150 personnes auditionnées, une consultation publique avec 30 000 réponses, le constat est clair : les plateformes doivent s'engager à mieux réguler leurs contenus et l'exposition aux images violentes.

Enfin, je souhaite avoir une pensée pour les victimes et les otages à Gaza, prises dans une guerre interminable qui tue des milliers de civils et affame des

dizaines milliers de familles. La France et l'Union européenne doivent poursuivre les efforts pour mettre **fin** à cette tragédie. Fidèlement,

Arthur Delaporte

Les dernières actualités

Sam.

31



Une journée riche en initiatives locales et rencontres associatives !

Présent en circonscription entre Caen, Cagny, Émiéville et Mondeville pour plusieurs évènements.

[Lire la suite](#)

Mer.

28



Amélioration des soins palliatifs et création de l'aide active à mourir

Hier, nous avons voté pour deux textes importants. Je sais que ces textes touchent à l'intime et aux convictions de chacune et chacun.

[Lire la suite](#)

Mar.

27



Réautorisation d'un pesticide sans débat : c'est un scandale démocratique.

Le gouvernement et le bloc central alliés à l'extrême droite veulent réautoriser des pesticides sans débat !

[Lire la suite](#)

Lun.

26

Sam.

24

Mer.

21



Éducation, Europe, Économie et Emploi en circo !

Plusieurs rencontres en circonscription sur des thématiques du quotidien.

[Lire la suite](#)

Mar.
20



Nouvelle piste cyclable d'Argences à Vimont : un projet en faveur de la transition écologique

Un plaisir de soutenir les initiatives écologiques de la circonscription.

[Lire la suite](#)

Lun.
19



Les auditions de la commission d'enquête TikTok continuent

Les témoignages s'accroissent et nous alertent toujours plus sur les dangers de TikTok, son algorithme et ses contenus.

[Lire la suite](#)

Lun.
19



Visite de Renault Trucks : pour une puissance écologique européenne

Avec Raphaël Glucksmann et Thomas Pellerin-Carlin pour une visite de l'usine Renault Trucks...

[Lire la suite](#)

Ven.
16



Hommage aux victimes de l'attaque du 14 mai 2024

Le 14 mai dernier, c'est avec une profonde émotion que nous avons rendu hommage aux victimes de l'attaque du 14 mai 2024...

[Lire la suite](#)

Mar.
13



Café politique du 23 mai dernier

Nous avons échangé sur les violences sexistes et sexuelles : comment agir ?

[Lire la suite](#)

Lun.
12



Présent au rassemblement en soutien au collège Léopold Sédar Senghor

J'étais présent au rassemblement devant le collège Léopold Sédar Senghor d'Ifs, aux côtés du personnel éducatif...

[Lire la suite](#)

Lun.
12



Je dépose une proposition de loi pour lutter contre les symboles haineux

Encore cette année, l'ultra droite a défilé en toute impunité dans les rues de Paris en exhibant des symboles nazis !

[Lire la suite](#)

Sam.
10



Poursuite des auditions de la commission d'enquête sur Tiktok.

Des chercheurs, journalistes ou réalisateurs continuent de nous éclairer. Nous recevons cette semaine les victimes du collectif...

[Lire la suite](#)

Ven.
09



Retour en images sur le Millénaire de Caen

Des dizaines de milliers de personnes ont afflué pour admirer la Parade opératique, véritable fresque vivante et objet culturel singulier.

[Lire la suite](#)



Retour sur le ciné-débat avec Lucie Castets

Où sont passés nos milliards ? [Spoiler : sûrement pas dans nos écoles ou nos hôpitaux !] Mercredi soir avec Lucie Castets...

[Lire la suite](#)



Commémorations du 8 mai 1945

Commémorations du 8 mai 1945. Il y a 80 ans l'Allemagne nazie capitulait. Commémorer, ce n'est pas seulement se souvenir des victimes civiles et militaires.

[Lire la suite](#)

Retrouvez mes autres actualités

Dans les médias

LA DÉPÊCHE

La dépêche

28 mai

Le Vignion-en-Quercy. Les enfants et TikTok : un député écoute le Rionet

[Voir l'article](#)

**ouest
france**

Ouest France

28 mai

Aide à mourir, soins palliatifs : le vote des deux députés de Caen, Joël Bruneau et Arthur Delaporte

[Lire l'article](#)

Europe 1

Europe 1

20 mai

Souveraineté technologique et industrielle : «Il y a un véritable enjeu là-dessus», estime Arthur Delaporte

[Voir l'émission](#)

**FRANCE
24**

France 24

20 mai

TikTok, un danger pour les jeunes ? Parlons-en avec A. Delaporte, A. Benyamina et K. Roux

[Lire l'article](#)



BFM TV

19 mai

"C'est le nom qui est le plus revenu": le député Arthur Delaporte revient sur l'audition prochaine d'AD Laurent par la commission Tiktok

Voir l'extrait

ÉCHANGER ENSEMBLE :

1 **Sans rendez-vous**, retrouvez-moi lors de mes permanences :

- **à Hérouville-Saint-Clair :**

De 9h30 à 10h30, le deuxième samedi du mois, je vous attends à la salle polyvalente des Belles Portes d'Hérouville-Saint-Clair.

Adresse : 6 Boulevard des Belles Portes, Porte 10, 14200 Hérouville-Saint-Clair

- **à Argences :**

Le deuxième jeudi du mois, un mois sur deux (mois impairs), retrouvez-moi à la mairie d'Argences de 9h30 à 10h30.

Adresse : 2 Place du Général Leclerc, 14370 Argences

- **à Troarn**

Les deuxièmes vendredi du mois, un mois sur deux (mois pairs) de 9h30 à 10h30, à la mairie de Troarn.

Adresse : Place Paul Quellec, 14670 Troarn

1 **Sur rendez-vous**, **à Caen**, venez me rencontrer au 17 rue Paul Toutain à ma permanence parlementaire.

Prendre rendez-vous par mail à arthur.delaporte@assemblee-nationale.fr ou par téléphone au 02 31 78 15 10

**Arthur
DELAPORTE**

Député du Calvados

**PERMANENCE
PARLEMENTAIRE**

17 Rue Paul Toutain
14000 Caen

**ASSEMBLÉE
NATIONALE**

126 Rue de l'Université
75355 Paris

**TOUS MES RÉSEAUX
SOCIAUX :**

CLIQUEZ ICI



CONTACTS

Téléphone
02 31 78 15 10

Rendez-vous sur mon site
internet : www.arthurdelaporte.fr

Courriel
arthur.delaporte@assemblee-nationale.fr

Vous avez reçu cet email car vous êtes abonné pour recevoir les prises de positions liées à l'activité parlementaire et aux prises de position d'Arthur Delaporte. Si vous recevez ce mail par erreur ou si vous souhaitez vous désinscrire, cliquez sur le lien ci-dessous

[Se désinscrire](#)

